

Den Musikverein geprägt

Ehrennadel des Landes für Markus Meier

Baden-Baden (cn) – Bei dem Frühlingskonzert des Musikvereins Neuweier in der Turn- und Festhalle (Bericht folgt) wurde der ehemalige und langjährige Vorsitzende Markus Meier mit der Landesehrennadel ausgezeichnet. Bürgermeister Alexander Uhlig überreichte die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg und verlas die von Ministerpräsident Winfried Kretschmann unterzeichnete Urkunde. Die Auszeichnung erhielt der langjährige Tuba-Spieler, weil er in den vergangenen 40 Jahren aktiv, unter anderem von 2003 bis 2017 als Vorsitzender, den Musikverein geprägt hat.

Laut Uhlig setzte Meier seinen Schwerpunkt auf die Jugendausbildung im Verein, mit der Folge, dass im Jahr 2004 eine Jugendkapelle und 2009 eine weitere Formation „Gugge-Musik“ ins Leben gerufen wurde. Um den Musikverein an die gewandelten gesellschaftlichen Bedingungen anzupassen, habe Meier den Verein in den vergangenen Jahren so umstrukturiert, dass die Aufgaben auf mehrere in Arbeitsgruppen eingeteilte Personen verlagert werden konnten.

Unter Markus Meiers Ägide fand zudem 2013 die Freundschaft zu dem französischen Partnerverein „Musique Harmonie Schirrhein-Schirrhofen“ mit der Feier zum 50-jährigen Bestehen einen Höhepunkt. Uhlig sprach in seiner



Bürgermeister Alexander Uhlig (links) überreicht Markus Meier die Auszeichnung.

Foto: Nickweiler

Laudatio von „beachtlichen Aktivitäten zum Nutzen der Allgemeinheit“.

Der Bürgermeister fasste auch Meiers Werdegang im Verein zusammen: So trat dieser bereits im Alter von zwölf Jahren in den Musikverein ein. Zunächst begann er seine musikalische Ausbildung am Flügelhorn, wechselte später aber zur Tuba. 1983, im Alter von 17 Jahren übernahm er das Amt des Jugendvertreters. Meier arbeitete ab 1995 als stellvertretender Vorsitzender im Führungsgremium mit.

Uhlig erinnerte an die zahlreichen Konzertreisen des Musikvereins, die Meier organisierte. „Auch die traditionellen Musik- und Weinfeste vor dem Michaelsheim in Neuweier trugen die Handschrift von Markus Meier“, zählte der Bürgermeister weiter auf.

Publikum und Kapelle spendeten dem Geehrten stehenden Applaus. Im Anschluss daran ließ das Orchester unter der Leitung von Alexander Wurz zu Ehren Meiers mit verschiedenen Solisten die Ballade „My Way“ erklingen.